

## EBRARD PROPONDRÁ QUE MÉXICO SEA SEDE DE LOS JUEGOS OLÍMPICOS 2026

A través de su cuenta de Twitter dijo que llevará esta iniciativa al presidente López Obrador

## REDACCIÓN CONTRARÉPLICA

El canciller Marcelo Ebrard informó que el Comité Olímpico Mexicano le propuso que México sea sede de los Juegos Olímpicos 2036 o 2040, por lo que llevará esta iniciativa al presidente Andrés Manuel López Obrador.

A través de Twitter, se cuestionó: "En el Comité Olímpico Mexicano me preguntan, ¿Y si hacemos otra Olimpiada en nuestro país?, les respondo ¿por qué no? Sí podemos. Si autoriza el presidente, empezamos". Posteriormente, en otro mensaje, agradeció a Mary José Alcalá, presidenta del Comité Olímpico Mexicano, el esfuerzo que realizan los deportistas que representan a México.

"Gracias, deportistas olímpicos. Me llevo su propuesta de realizar Juegos Olímpicos en México. Si el presidente autoriza, lo hacemos, enhorabuena a la presidenta del Comité Olímpico Mexicano, Mary José Alcalá, clavadista olímpica", afirmó el titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE).



Marcelo Ebrard agradeció el esfuerzo de los deportistas. Cuartoscuro

Por la tarde de este jueves, Ebrard realizó la firma del Convenio de Concertación de Acciones con el Comité Olímpico Mexicano rumbo a París 2024.

"Sería un orgullo para México volver a ser sede. Si el señor presidente de la República lo autoriza, inmediatamente procedemos a preparar y presentar la propuesta de México para 2036 o 2040. El tiempo no es tan importante, no lo estamos pensando para un beneficio a corto plazo, sino que México esté en la escena internacional", sostuvo el canciller. •